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波士顿凯尔特人 15日在系列赛第
七场“生死战”中主场以115∶105击败华
盛顿奇才，总比分 4∶3晋级美职篮东部
决赛。

此役比尔三分球10投5中为奇才得
到全场最高的 38分，沃尔手感不佳，全
场23投8中，三分球8投1中得到18分，
另有11次助攻。波特得到20分和10个
篮板的两双，莫里斯贡献 18分和 9个篮
板，戈塔特被冻结，仅有6分和11个篮板
入账。

凯尔特人方面，托马斯三分球5投3
中得到全队最高的 29分，另有 12次助
攻。但当晚最大的明星当属奥利尼克，
他替补出场 14投 10中得到 26分，这也
是他个人季后赛的最高得分。霍福德贡
献15分，克劳德和斯玛特分别得到14分
和13分。

“每个人今晚都奉献了全部，结果让
人满意，这是团队努力的结果，”奥利尼
克赛后说，“这是一轮艰苦的七场系列
赛，两队都打得很顽强。他们（奇才）是
一支很棒的队伍，整个系列赛他们都有
着出色的发挥。”

凯尔特人将在东部决赛中面对克利
夫兰骑士，两队的首战将于17日在波士
顿率先打响。据新华社

16日，国家体育总局冬季运动管理
中心、中国冰球协会联合黑龙江省体育
局、中国国际文化传播中心下属北京昆
仑鸿星冰球俱乐部在京举办新闻发布
会，宣布成立“中国国家冰球俱乐部”。

“国家俱乐部”，即国家队将升级为
“国家俱乐部”，队伍长期集中、队员优胜
劣汰，密集参加世界高水平联赛，最终实
现以赛代练的目标。合作建立后，黑龙
江省体育局将为国家俱乐部培养和输送
后备人才，而作为中国第一支参加国际
顶级职业冰球联赛（大陆冰球联赛
KHL）的队伍，北京昆仑鸿星冰球俱乐部
将依靠其国际专家团队和国际资源，为
中国国家冰球俱乐部制定系统、全面的
训练计划，提供竞赛、体能、医疗、康复等
训练和保障体系。

对于“国家俱乐部”的具体概念，

昆仑鸿星俱乐部董事会主席赵晓宇解
释道：“国家和国家打比赛时，必须都
是中国队员，而俱乐部和俱乐部比赛，
就可以有外援，平时通过俱乐部的形
式参加各种比赛，以赛代训，让球员们
在不同的赛事中积累经验，真正到国
家队比赛的时候，让中国籍的球员去
打比赛。”

按照计划，从今年 9月起，三支“国
家俱乐部”球队将陆续开始跨年度的比
赛，其中女子队参加代表女子冰球最高
水平的加拿大女子职业冰球联盟
（CWHL），男子队将参加俄罗斯超级冰
球联赛（VHL），男子青年队参加俄罗斯
青年冰球联赛（MHL）。

对于“国家俱乐部”的新模式和即
将到来的各类比赛，女队队长于柏巍十
分期待。她说：“通过参加高水平职业

联赛，让我们能更快提高队伍水平，希
望可以看到一个质的飞跃。我们会出
国外训，从身体素质到打球意识，都会
跟国外高水平的队员学习。”

今年 3月，中国冰球协会开始起草
《2022中国冰球行动计划》。国家体育
总局冬季运动管理中心副主任王志利
曾表示：“2022年北京冬奥会备战工作
迫在眉睫，我们的目标是，男子冰球取
得奥运会资格，并有良好表现，女子冰
球夺牌争金，重返世界巅峰。”

对于这一目标，王志利说：“人没压
力轻飘飘，我们面对这么好的机遇，中
国冰球、中国冰球人没有任何理由不去
拼搏，目标高不高，是靠我们平时一步
一个脚印，走好每一步来实现，不管目
标高还是低，对冰球人来讲，我们要走
好每一步。”据新华社

■新闻链接
里皮：中国男足是
教练生涯最后一站
力争后3场全胜

北京时间 5 月 16 日消
息，中国男足国家队主教练
里皮在接受意大利媒体《罗
马体育报》采访时表示当结
束在中国的冒险后，自己将
回到意大利，不会再当教练
了。中国队晋级世界杯决赛
圈是非常困难的，但会争取
剩下的 3场世预赛全胜。

里皮表示自己执教中国队
的目标是让球队取得进步，变
得更有竞争力。里皮坦言：
“当我刚上任的时候，中国队
在世预赛（亚洲区 12强赛）当
中已经进行了 4场比赛，只拿
到了 1分，但我们在过去 3场
比赛中拿到了 4分，我们击败
了韩国队，与卡塔尔队战平。
虽然晋级世界杯对于我们来
说是非常困难的，但是我们将
尝试赢得剩下的 3场比赛。重
要的是球队有了进步，我们具
备与所有亚洲球队一较高下
的能力。”

虽然里皮在成为中国男
足国家队主教练之前本来很
有可能重返广州恒大执教，但
从里皮的表态来看，中国男足
国家队主教练一职是里皮执
教生涯的最后一份工作，等到
结束与中国足协的合作之后，
里皮就会正式退休。里皮这
样的表态基本排除了他重返
广州恒大执教的可能性。不
过，广州恒大仍然会是这位意
大利名帅执教的最后一家俱
乐部。

宣布退出法网
费德勒提前备战温网

北京时间昨天，费德勒作出了一个
令球迷有些失望的决定，他宣布将退出
5月底开赛的法国网球公开赛，将今年
的主要精力放在草地以及硬地赛季上。

费德勒在其个人社交账号的声明中
说：“很遗憾，我决定不参加法网赛事。
过去一个月里，我在赛场内外努力训练，
但为尽可能在未来数年内参加ATP巡
回赛事，我认为最好的办法是退出今年
的红土赛季，将主要精力放在草地和硬
地上。”

这是 35岁的费德勒连续第二年无
缘这项红土赛季最重头赛事，去年他因
膝伤和背伤近 17年来首次缺席。进入
2017赛季后，费德勒状态势不可挡，但
他此后选择休战调整，为此缺席了红土
赛季的多项赛事。“今年开头对我而言是
梦幻般的，但我需要认识到，赛程安排是
延续我运动生涯的关键因素。因此我的
团队和我本人都认为，仅仅参加红土赛
季的一项赛事，不利于我的网球生涯，也
不利于我为剩余赛程做好体能方面的准
备。”费德勒说。

费德勒在四大满贯赛事里尤以法网
夺冠次数最少，他仅在2009年拿到过一
次冠军。温网则是费德勒的“福地”，他
在该项赛事中 7次捧杯，澳网和美网夺
冠均为 5次。今年的温网将于 7月 3日
至16日举行。据新华社

中国冰球“国家俱乐部”诞生

以冰球的名义奔向2022年

为了亚洲杯 里皮练二队

15日，由国足主帅里皮亲自挂帅的国足
二队正式亮相天津权健训练基地，本次集训
近半数球员是90后。里皮希望把自己的理
念灌输给二队，不断为国足输送新鲜血液。

国足二队是中国男足时隔30多年再度
组建，也是由里皮提出成立的国足备选球
队。与以往不同，这次国足二队并没有明确
的备战任务，而是相当于一线队的预备队。

目前，国足整体年龄偏大，依靠他们应
对两年后的亚洲杯有些困难。在里皮的任
期内，亚洲杯是一个重要目标，因此他决定
成立国足二队。里皮直言，希望通过二队
的平台，让年轻球员来到国家队，并让年轻

球员得到迅速提升：“成立二队是我决定
的，三四年前的中超联赛基本没有20岁出
头的球员，他们没有出场机会，这是中国青
训环节的缺失，如果有些球员足够优秀，我
会把他召入一队，而组建二队的意图就是
让他们将来能更快适应我的理念。”

在里皮的统筹下，大国家队概念正在
形成。国足二队球队的主力框架由8名93
年龄段球员组成，分别是廖力生、王上源、
石柯、贺惯、傅欢、吴兴涵、刘彬彬、邹德
海。他们基本涵盖了场上所有位置，年龄
上符合里皮承上启下的要求。按计划，本
期集训一共只有3天。 木木

凯尔特人“生死战”
淘汰奇才进军东部决赛
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由河南省学生体育总会主办，河南省学生
体育总会田径协会承办，河南省电视台、河南
龙子体育文化传播有限公司、郑州龙子湖各高
校协办的河南省大学生（省会高校）微型马拉
松挑战赛定于 2017 年 5 月 20 日在郑东新区
龙子湖举行。 为确保道路交通安全畅通，根据
《中华人民共和国道路交通安全法》的有关规
定，决定 2017 年 5 月 20 日，对市区部分区域
和道路实施临时交通管制措施。 现通告如下：

一、管制时间
2017 年 5 月 20 日 7 时至 13 时
二、管制区域和道路

龙子湖西路东侧道路、龙子湖北路南侧道
路、龙子湖东路西侧道路、龙子湖南路北侧道
路及龙子湖湖心岛中心区域所有道路实施临
时交通管制。

三、管制要求
管制期间，除赛事用车和参赛队员、工作

人员外，禁止一切车辆（含公交车、出租车和非
机动车）在管制路段通行、停留和穿行。请临时
交通管制路段和区域内沿街单位、居民提前安
排好生产、生活和出行路线。 由此给市民带来
的不便，敬请谅解。
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关于河南省大学生微型马拉松挑战赛期间实施交通管制的通告
郑州市公安局交通巡逻警察支队第六大队


